

Inhalt

Vorwort der Veranstalterinnen	4
Warum diese Ausstellung?	5-6
Redebeitrag von Frau Catharina Strutz-Hauch (Frauennotruf) anlässlich der Vernissage	
Zu den Künstlerinnen	7
Die Geschichte von Sodom und Gomorra, Lot, seiner Frau und seinen Töchtern	8
(1. Moses 19)	
Die Vernissage	9-11
Ansprache der Schirmfrau Bischöfin Frau Bärbel Wartenberg-Potter	
Theater – Vorträge – Gottesdienst – Workshop	12-13
Das Rahmenprogramm	
Sexualisierte Gewalt – Ein Thema für die Schule?	14-16
Präventionsarbeit mit Schulklassen	
Ermutigung für Lot-Junior	17
Impressionen zu den Klassenführungen mit Jungengruppen	
Multimedialer Infostand des Frauennotrufs	18-20
Mythen und Tatsachen	
Zahlen und Fakten	
Die Ausstellung in Zahlen	21
Auswertung des Fragebogens	22-26
Ein tragendes Netz gegen Gewalt	27
Zusammenarbeit mit anderen Einrichtungen	
Zu den Veranstalterinnen	28-29
Pressespiegel	30-32
Danksagung	33

Auszug aus dem Gästebuch:

„Ich fühle mich unglaublich berührt und betroffen durch die Ausstellung und dennoch motiviert und voller Kraft, dem Thema auf allen Ebenen entgegenzutreten. Große Bewunderung für die Künstlerinnen!“